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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２０ 

令和 ３年 ８月 ２６日 

午前・午後 ２時 ５５分    

議会名 令和 ３ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ６ 番    早川 貴光     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．新型コロナウイルス感染

症対応地方創生臨時交付

金の活用について 

（１）現在の新型コロナウイ

ルス感染症の状況の確

認と実施した事業の成

果について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）今後を見据えた効果的

な施策展開について 

 

 

 

 

 

① 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時

交付金を活用し、新型コロナウイルス感染症対

策をしてきました。今現在、佐野市が臨時交付

金の取組の例Ⅰ～Ⅳのどのフェーズにいると

認識しているのか伺います。 

 

 

② 感染症対策として取り組んだ中で特に成果を

あげた事業について伺います。 

 

 

③ IT 等を活用した感染症対策の事業も行ってい

ますが、得られた効果について伺います。 

 

 

① IT 等を活用した感染症対策事業から得た知見

によって考えられる今後の効果的な事業の展

開について伺います。 

 



 2 / 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．災害時の指定避難所の設

備の状況及び避難方法に

ついて 

 

 

（１）避難所の Wi-fi等のネ

ットワーク整備の進捗

状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）コロナ禍における災害

発生時の自宅療養者や

濃厚接触者への対応に

ついて 

 

 

 

 

② 政府はコロナ対策予備費から地方創生臨時交

付金に対して支出を決めている。佐野市の現状

を踏まえた上でどのように活用していくのか

伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

① 現在、災害発生時に開設される指定避難所にど

の程度 Wi-fi等のネットワークが整備されてい

るのか伺います。 

 

 

② 指定避難所や公共施設にも Wi-fi 等インターネ

ットに接続できるインフラの導入は必要不可欠

だと考えますが、今後の見通しについて伺いま

す。 

 

 

① 県内でも新型コロナウイルス感染症の拡大が進

んでおり、佐野市でも自宅療養者の方が多くな

っています。こういった状況で自然災害が発生

した場合、自宅療養者や濃厚接触者向けの避難

所の確保をどのように行うか伺います。 

 

 

② 自宅療養者や濃厚接触者が実際に避難をする

際、現時点で認識している問題点について伺い

ます。 

 

 

 

 

 

  


